
 

 

VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO n° 2 
Il giorno 04/03/2019 alle ore 18.30, presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, previa 
convocazione, si è riunito il Consiglio d'Istituto per discutere e deliberare il sottoelencato o.d.g.: 

Punti all'ordine del giorno: 

1. lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. delibera Spese del Fondo Economale; 

3. delibera Programma Annuale 2019; 

4. Ratifica Determine Dirigente Scolastico; 

5. esiti iscrizioni ; 

6. integrazione regolamento uscite didattiche; 

7. collaborazioni per ricerche i natura sociale con esperti; 

8. scelte fotografo e diario scolastico 

9. eventuali regolamenti inerenti il nuovo Regolamento di Contabilità D. Lgs. 129/18 

10. comunicazione chiusura per pre-festivi 

11. varie ed eventuali  

 

Verbalizza la Sig.ra Opizzi Repossi Paola . 

Risulta assente il Consigliere sig. Brambilla Simone della componente genitori. 

Alle ore 19.35 il Sig. Sarelli per impegni personali si è congedato. 

 

Punto 1- Lettura/approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il verbale della seduta precedente viene approvato. 

 

Punto 2 – Delibera Spese del Fondo Economale  

Il DSGA , al fine della gestione del fondo economale per le minute spese, chiede al Consiglio, con 
riferimento all’art. 21 del D.I. n.129 del 28.8.18 – Nuovo regolamento amministrativo-contabile  di 
approvare un fondo della consistenza di € 1500 annue, con un importo massimo per ogni spesa 
minuta di € 150. 

Con la DELIBERA n°2 il Consiglio approva il Fondo Economale. 

 

Punto 3 – Delibera Programma Annuale 2019 

Il DSGA nell’illustrare le modifiche al programma annuale apportate dal Nuovo regolamento di 
contabilità amm.va D.I. 129 del 28.8.418,   procede con la lettura ed analisi del Programma Annuale 
2019, preventivamente consegnato in copia a tutti i componenti,  evidenziando gli aspetti 
programmatici del PTOF 2016/2019 dell'Istituto per l'anno finanziario 2019. In particolare si 
specificano le finalità e le voci di spesa cui vengono destinate le entrate derivanti dal contributo 
volontario e dalle famiglie. 



In sintesi il Programma annuale presenta entrate per € 236.197,49di cui Avanzo di amministrazione 
€ 128.644,42 – Finanziamento Stato € 13.106,66 – Finanziamento da Enti locali € 26.250 – 
Contributi da privati € 64.386- Altre entrate € 3.810. 

Preventivamente comunica che  la percentuale da assegnare al del Fondo di Riserva, calcolata sul 
finanziamento ministeriale può essere aumentata fino al 10%. - Propone per l’anno 2019 di 
applicare il 10%. 

.Le entrata sono ripartite in uscita su attività per € 124.145,81 e Progetti per 82.373,74. 

Con la DELIBERA n° 3 il Consiglio approva il Programma Annuale 2019. 

 

Punto 4 – Ratifica Determine Dirigente Scolastico 

Con la DELIBERA n° 4 il Consiglio  ratifica le  determine del Dirigente scolastico emesse dal 
1.1.19 dalla n. 1 alla n. 10 

 

Punto 5 – Esiti Iscrizioni 

La Dirigente comunica gli esiti delle iscrizioni per l'A.S. 2019/2020. 

Scuola Primaria: 91 bambini iscritti alla classe prima . 

Verranno richieste 3 classi a Tempo Pieno con 22 alunni ciascuna ed 1 classe a Tempo Base con 25 
alunni. 

Scuola Secondaria di primo grado: 111 iscrizioni di cui solo 5 a Tempo Pieno. 

Verranno quindi richieste 5 classi a Tempo Base. 

 

Punto 6 - Integrazione regolamento uscite didattiche 

La Dirigente chiede di integrare al Regolamento scolastico dell'Istituto un modulo, proposto dai 
docenti della Scuola Secondaria, inerente alle Norme di Sicurezza, da osservare durante uscite 
didattiche. In particolare si sottolineano i comportamenti da osservare sul pullman, nei tragitti 
pedonali ed in albergo. 

Tale documento dovrà essere sottoscritto dagli alunni e dalle famiglie. 

Con la DELIBERA n° 5 il Consiglio approva l'integrazione al Regolamento Scolastico per le 
Uscite didattiche. 

 

Punto 7 - Collaborazioni per ricerche di natura sociale con esperti 

La Dirigente illustra la proposta che l'Associazione Pediatri Italiani propone ogni 2 anni agli alunni 
di classe terza della Scuola Secondaria. La proposta consiste nella compilazione anonima, da parte 
degli alunni, di un questionario riguardante le loro abitudini. 

I questionari dovranno essere inviati entro la fine di marzo. Dopo un'analisi verranno restituite alla 
scuola informazioni sui dati rilevati. 

Con la DELIBERA n°6 il consiglio approva la proposta dell'Associazione Pediatri. 

La Dirigente illustra un'ulteriore proposta di collaborazione per la ricerca sui Disturbi alimentari da 
parte di uno studente del San Raffaele. Tale proposta si dovrebbe svolgere su un campione di 150 
alunni della Scuola Primaria. La richesta cosisterebbe in un colloquio individuale in cui ciascun 
bambino dovrebbe rispondere, attraverso immagini proposte, alle domande “Come ti vedi? Come 



vorresti essere” . Ad ogni bambino verrebbe inoltre applicato un sensore sul dito per esaminare la 
sudorazione e la frequenza cardiaca. 

Sia i docenti che i consiglieri genitori si trovano in accordo sul fatto che tale proposta risulta essere 
troppo elaborata e prematura per la fascia di età dei bambini. 

 

 

Punto n°8 - Scelte fotografo e diario scolastico. 

La Dirigente, dopo aver esaminato diversi preventivi, propone di affidare al fotografo Sig. Favron la 
foto di classe in quanto risulta aver offerto il miglior prezzo ad uguali condizioni: € 0.75 a foto. 

Il Consiglio si dichiara favorevole alla scelta IVA comrpresa 

Il costo di una foto ad alunno è a carico della scuola con finanziamenti a bilancio 

Per il diario si stanno invece valutando diversi preventivi, oltre alla consueta S&G Partners, che 
sembrano offrire prodotti equivalenti ed ad un prezzo inferiore. La dirigente si riserva di chiedere la 
visione dei prodotti per poi valutare meglio con la Giunta.. 

 

Punto n° 9 - Eventuali regolamenti inerenti il nuovo Regolamento di Contabilità D. Lgs. 
129/18 

Viene comunicato al Consiglio che si sta elaborando una bozza del documento che successivamente 
verrà inviata ai Consiglieri per la visione . La delibera verrà proposta nel prossimo CdI. 

 

Punto n° 10 - Comunicazione chiusura per pre-festivi 

La Dirigente comunica  la chiusura dell’istituto nei prefestivi del 24 aprile  e del 14 agosto  in 
concomitanza con le vacanze scolastiche e su richiesta del personale ATA la chiusura del 16 agosto  
salvo scadenze improrogabili. 

Con la DELIBERA n°7 il Consiglio si dichiara favorevole alla proposta di chiusura della 
segreteria per pre-festivi. 

 

Punto 11 - varie ed eventuali 

 L'insegnante Gerra comunica la proposta per l'uscita didattica sul territorio, riguardante le 
classi prime della Scuola Scondaria, da svolgersi in orario scolastico presso la Cascina 
Camisani. Il costo dell'uscita non è ancora stato fornito. 

 Le insegnanti Gerra e Gurgo propongono una riflessione sulla “premiazione” di ragazzi con 
particolari eccellenze. Lo scorso anno si erano premiati alunni con voti alti e 9/10 in 
comportamento. Quest'anno tra le proposte ci sono quelle di individuare due alunni per 
classe con tali caratteristiche e di premiare anche particolari eccellenze artistiche e sportive. 
Si rimanda la decisione al prossimo consiglio chiedendo di riflettere sulla proposta e 
raccogliere pareri dagli altri genitori. Anche la Dirigente si dichiara favorevole all’idea di 
una possibile forma premiale  e chiede ai genitori di inviare proposte che poi verranno 
valutate anche dal corpo doceente. 

 L'insegnante Gerra informa della proposta da parte di un genitore di classe 3A di portare gli 
alunni a SKY per sperimentare dal vivo la progettazione di una testata giornalistica. 

 La consigliera Lesmo Arianna chiede se è previsto un progetto sul cyberbullismo per alunni 
e/o genitori. 



 Alla scuola Secondaria sono risultati molto efficaci il progetto “Papà Picchio” e l'incontro 
con un ragazzo diciottenne che è stato vittima del bullismo .  

 Si registra una scarsa partecipazione a tali progetti da parte dei genitori. 

 La Sig.ra Lesmo espone al consiglio un'iniziativa proposta e sovvenzionata dal Comitato 
genitori che si rivolge ai genitori “RESPONSABILITA' E SOCIALNETWORK” e che si 
svolgerà il 15 aprile presso la Scuola Primaria alle ore 21.00. 

 

Alle ore 20.00 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

  IL SEGRETARIO                                                                                  IL PRESIDENTE 

Paola Opizzi Repossi                                                                          Giuseppina Cracchiolo 

 

 

 
 


